大そてつ



田子浦小学校 学校だより 11月号 令和5年11月1日



後期も、子供たちと学びを深めていきます。

(1) 最高の仲間と行った「修学旅行!」 6年生の子供たちは、学びを深め、友達との 心の絆も深めることができました。



新型コロナウイルス感染症が2類から5類に移行したとはいえ、収束 したわけではないので、しっかりと対策を講じて当日を迎え、東京への1泊2日の修学旅行に行ってき ました。

私たち教員は、「一生に一度の行事は大切にしたい。」という思いをもち、この思いを子供たちにも伝 えてきました。子供たちは、学校行事を通して大きく成長するものです。保護者の皆様も、目をつぶれ ば、ご自分の小学校時代の学校行事を思い出されることと思います。6年生の子供たちは、自分たちが 立てた目標を意識し、大きく成長して帰ってきました。子供たちが立てた目標は、以下の3点です。

- 1 日本の首都である東京を見学することを通して、政治・経済・文化及び歴史に触れ、今後の 社会科の学習、総合的な学習に役立てる。
- 2 集団行動を通して、公徳心や礼儀、規律と節度、自主性、責任感などを意識して行動する。
- 3 友達との親睦をさらに深める。

1日目に国会議事堂の見学がありました。説明に来てくださった静岡選出の国会議員の方の話をし っかり聞き、尋ねられたことに対しても進んで自分の思いを話す姿を見て、

「田子浦小の6年生は、とてもしっかりしていますね。」

と褒められました。また、他の見学地においても、公共の場を意識した行動がとれて大変立派でした。 修学旅行を通して、6年生の子供たちは、「学びを深め、友達との絆も深める」ことができました。

(2) 5年生「社会科見学」~未来を作り出す工業生産~

10月26日(木)に、5年生の子供たちは、社会科の工業の学習を進めるために「ハウス食品静岡 工場」と「コアレックス信栄富士工場」の2社のお力をお借りし、社会科見学に出掛けてきました。 子供たちは、『工場見学を通して、どのように製品が作られているかを知り、生産を高める努力や工 夫について学んでこよう。』という課題をもって出掛け、多くのことを学んできました。

(3) 4年生「総合」~やってみよう!TGUR (たごうら) SDGs~

4年生の子供たちは、SDGs の観点から、自分たちの住む田子浦地区の課題を見つけ、友達と協 力しながら、その課題解決に向けた活動の計画や準備、実践する活動を通して学習を深めています。

(4) 3年生「社会科見学」~わたしたちの市~

3年生の子供たちは、これまでの田子浦地区の学習から、富士市全体に 目を向けて社会科の学習を進めています。ふれあい協力員の皆様のお力を お借りし、富士市役所、消防本部、広見公園(かくや姫ミュージアム、歴 史民俗博物館)等を安全に見学しました。市役所や消防署の方から話を聞 き、広見公園では、実物に触れる中で目を輝かせながら学習してきました。



<消防署の見学>

「学びの秋!」です。全ての学年において、子供の『やってみよう』 という思いを大切にして学習を進めていきます。